

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 А.А. Громов
Последствия необоснованного отказа арендатора
принять объект аренды
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ
от 26.06.2020 № 305-ЭС20-4196

Дайджесты

- 38 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации
по вопросам частного права за сентябрь 2020 г.
- 50 Обзор правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации
и Верховного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за август —
сентябрь 2020 г.
- 54 Обзор правовых позиций Верховного Суда РФ по вопросам процессуального
права за август — сентябрь 2020 г.

Conditio iuris

- 57 Э.С. Пономарева
Obligatio propter rem: проявление несвободы

Свободная трибуна

- 101 А.Ю. Глазунов, Д.С. Горчаков, И.С. Чупрунов
Комментарий к Обзору судебной практики по некоторым вопросам применения
законодательства о хозяйственных обществах (часть 2)

Страницы истории

- 172 Ю.Б. Фогельсон
«Состязательный процесс не допускает участия суда ни в направлении дела,
ни в изыскании доказательств в пользу той или другой стороны»
Аналитический комментарий к решению Гражданского кассационного департамента
Правительствующего Сената № 48 за первое полугодие 1869 г. (дело Варвары Даниловой
против Николая Ремера)

Case Notes

- 4 Andrey Gromov
Consequences of the Tenant's Groundless Refusal to Accept the Object of the Lease

Case Comment on the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF
No. 305-3C20-4196, 26 June 2020

Digests

- 38 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for September 2020
- 50 Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court on Tax Law for August — September 2020
- 54 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure for August — September 2020

Condicio iuris

- 57 Elvira Ponomareva
Obligatio propter rem: Form of Unfreedom

Articles

- 101 Alexey Glazunov, Dmitry Gorchakov, Ivan Chuprunov
Commentary to the Review of Court Practice on Some Issues of Application of Legislation on Business Companies (Part 2)

History Pages

- 172 Yury Fogelson
'Adversarial Procedure Does Not Allow the Court to Participate either in the Direction of the Legal Process or in the Search for Evidence in favor of One or the Another Party'

Analytical Commentary on the Judgment of the Civil Cassation Department of the Governing Senate
No. 48 for the First Half of 1869 (Varvara Danilova v. Nikolai Remer)